



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### IMPORTANTE TOURNÉE DANS LES ÉCOLES SECONDAIRES **LA FORMATION PROFESSIONNELLE, C'EST DE L'OUVRAGE!**

---

**Gaspé, le 25 novembre 2011** – Les 22 et 23 novembre derniers, près de 330 élèves de 3<sup>e</sup> secondaire et de l'éducation des adultes de la Commission scolaire des Chic-Chocs ont assisté à des ateliers exploratoires portant sur les différents programmes de formation professionnelle offerts dans le réseau scolaire.

Organisée par les commissions scolaires francophones du Bas-St-Laurent et de la Gaspésie, cette tournée des établissements secondaires a permis aux jeunes de se familiariser avec plus de 60 métiers. Chaque élève, en plus de prendre part à deux ateliers de son choix, a eu l'opportunité de participer à des ateliers pratiques intitulés pour l'occasion « touche-à-tout ». Les participants semblent, pour la plupart, avoir apprécié leur incursion dans le monde de la formation professionnelle.



La région de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine devrait connaître une croissance respectable en termes de création d'emplois dans les années à venir. D'ailleurs, dans certains secteurs, comme l'administration, la santé, la vente et les services, on prévoit qu'il y aura plus de postes disponibles que de chercheurs d'emploi. La concurrence pour accéder à ces emplois sera donc faible. Selon les données d'Emploi-Québec, 44 métiers et professions sont parmi les plus en demande en Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine. Et plusieurs d'entre eux exigent un diplôme d'études professionnelles (DEP). En somme, *la formation professionnelle, c'est de l'ouvrage!*

- 30 -

Photo : Démonstration d'une technique dite de PDSB (procédé de déplacement sécuritaire d'un bénéficiaire)

**Source :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication  
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912